

ASSASSINS !

Marx Dormoy est mort, assassiné pendant son sommeil par une machine infernale.

Il y a vingt sept ans, à la même époque, Jean Jaurès mourait, frappé par une main homicide.

MM. les assassins se modernisent. En 1914, un isolé, influencé par les lectures de l'*Action Française*, tuait d'une balle le chef du Parti socialiste. Cette fois, c'est un dispositif ingénieux, précis, soigneusement préparé par de nombreux complices, qui a déclenché la mort de l'ancien ministre du gouvernement de Front Populaire.

Mais les véritables coupables sont les mêmes. Hier, l'*Action Française*. Aujourd'hui, les *Cagoularde*.

C'en est trop.

Jusqu'ici la classe ouvrière s'était tue. Consciente des malheurs qui frappent la Patrie, désireuse de ne fomenter aucune discorde tant que le pays — livré aux Allemands par les pro-hitlériens — serait occupé par l'envahisseur, elle avait accepté sans broncher les pires injustices :

les arrestations de ses chefs,

les poursuites contre ses meilleurs militants,

la dissolution de la C. G. T.,

la calomnie des feuilles et de la radio gouvernementales.

Aujourd'hui, parce que le poison qui a tué Roger Salengro, prédécesseur de Marx Dormoy, ne suffit pas, on assassine les hommes en qui elle a placé sa confiance.

QU'ON Y PRENNE GARDE.

Si les assassins ne sont pas promptement démasqués, arrêtés et châtiés, la classe ouvrière *fera justice elle-même*.

Ce sera la guerre civile.

Que le gouvernement y réfléchisse :

Bientôt, plus tôt qu'on ne l'imagine, les forces russes et britanniques nous auront aidés à chasser les Allemands de notre sol. *Les hommes de Vichy*, s'ils sont *les agents des Cagoularde*, pourraient payer cher les morts d'aujourd'hui.

En attendant, comme première manifestation, que les travailleurs, toutes opinions confondues, protestent contre l'assassinat institué comme arme politique.

Qu'ils écrivent à Vichy ; qu'ils déposent des fleurs sur les monuments Jaurès, sur les tombes des militants ouvriers et républicains ; qu'ils se préparent d'ores et déjà à une action plus profonde.

Qu'ils se considèrent en état d'

A L E R T E

L'ÉGLANTINE.

Ne jetez pas ce texte ; multipliez-le ; répandez-le autour de vous ; inspirez-vous en pour AGIR.